



Excelencia, ética y responsabilidad social, los valores centrales en la profesión jurídica, según la jurista María Enciso

María Enciso Alonso-Muñumere, decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Rey Juan Carlos y catedrática de Derecho Mercantil, aborda en esta entrevista su perspectiva sobre la evolución del sector legal en estos años, así como su visión sobre la importancia de los [I Premios Economist & Jurist Group a la Excelencia de la Práctica Jurídica](#), que se celebrarán el próximo 20 de marzo en Madrid, como miembro del jurado encargado de evaluar las propuestas.

Economist & Jurist (E&J): Enumere tres valores que considera fundamentales para desarrollar cualquier tipo de actividad jurídica.

María Enciso (M. E.): Los tres valores fundamentales para desarrollar cualquier tipo de actividad jurídica son la integridad, la excelencia profesional y el compromiso con la justicia social.

La integridad garantiza que el ejercicio del Derecho se desarrolle con transparencia y honestidad, fortaleciendo la confianza pública en las instituciones jurídicas. La excelencia profesional impl ...